

### Ingevec es destacada por la CChC en el Cuadro de Honor 4 Estrellas por su desempeño en Seguridad y Salud Laboral

La Cámara Chilena de la Construcción (CChC) reconoció a Constructora Ingevec S.A. en su Cuadro de Honor 4 Estrellas, por los sobresalientes resultados obtenidos en Seguridad y Salud Laboral durante la gestión 2024. Esta distinción se otorga a las empresas que cumplen con altos estándares: tasa de accidentabilidad inferior al 1,8%, tasa de siniestralidad menor al 40,5% y ausencia total de accidentes fatales.

El reconocimiento refleja el compromiso sostenido de la compañía con el bienestar de sus trabajadores y el fortalecimiento de una cultura organizacional orientada al autocuidado, la corresponsabilidad y la disciplina operativa.

*“Este logro es reflejo del trabajo disciplinado y el profesionalismo de nuestros equipos en cada una de nuestras obras, y refuerza nuestra convicción de que el desarrollo de una Cultura de Seguridad es uno de los pilares fundamentales para una operación sostenible y de excelencia”,* señaló José Tomás Poblete, Gerente General de la Constructora.

Desde su fundación, Ingevec ha mantenido una sólida trayectoria en el sector construcción e inmobiliario, apostando por estándares de clase mundial en todas sus operaciones. En este contexto, la empresa ha promovido con fuerza el liderazgo en terreno, la mejora continua y el compromiso colectivo como ejes centrales de su gestión.

La distinción entregada por la CChC representa no solo un reconocimiento al presente, sino también un respaldo a la visión de futuro de Ingevec: consolidarse como una empresa referente en seguridad laboral, eficiencia operativa y compromiso con el bienestar de sus trabajadores.

**ingevec**  
EMPRESAS

